

Data: 06.05.2022

Reunião presencial na sala do grupo Pet (3º andar, prédio Odontologia UFSM)

Horário: 13:00

Assunto: Reunião Administrativa

<b>COORDENADOR(A)</b>	Luana Carolina Kleinert;
<b>RESPONSÁVEL pela ATA</b>	Rafaela Fernandes Borin
<b>Tutora:</b>	Luísa Helena do Nascimento Tôrres
<b>Participantes PETIANOS</b>	Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza; Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Rafaela Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

**1. Ausências:** Carmem Eduarda

**2. Faltas:** Carmem Eduarda

**3. Justificativa Ausências:** a petiana Carmem Eduarda não justificou sua falta.

**4. Aprovação ATA 8, 9 e 10/2022:** aprovadas

**5. Atualizações:** O petiano Arthur mandou mensagem pro professor Carlos Heitor sobre o projeto videoaula, mandou mensagem para o professor Bruno sobre o Hands On de Restauração de Dentes anteriores, foi juntamente com o petiano Luiz na Turma do Ique e mandou o Histórico Escolar e comprovante de matrícula para a tutora Luísa. A petiana Camila enviou o artigo do covid 2 para considerações da tutora, enviou mensagem para o Victor (do observatório de direitos humanos da UFSM) acerca da ação com a SUSEPE, conversou com o Ronaldo do CTE sobre o projeto vídeo aulas e enviou mensagem para o professor Luciano. A petiana Gabrielle fez uma arte no Canva e enviou convite para o Odontorienta, reformulou os slides junto com a petiana Julia, criou formulário para o Odontorienta, participou do InterPet no sábado, mandou sua matrícula para a tutora Luísa e palestrou no Odontorienta. A petiana Giovanna revisou com a professora sobre o artigo da Covid-19 que será publicado na revista Cadernos ESP e enviou seu histórico e matrícula para a tutora. A petiana Hanna participou do interPET e teve reunião com a professora Luísa na quarta feira (4 de maio) para falar sobre o artigo de estomatologia e projeto Odontologia do esporte. A petiana Jessica informou que falou com a professora Jéssica sobre uma possível videoaula de estomatologia e a mesma ficou de dar um retorno à petiana assim que selecionar o tema. Ainda, fez o registro da palestra do odontorienta realizada na sexta-feira, dia 6 de maio, pelas petianas ministrantes Gabrielle e Julia. A petiana Júlia configurou os slides do OdontoOrienta com a petiana Gabrielle, palestrou no OdontOrienta sobre oportunidades na graduação, participou do Interpet no sábado e mandou a matrícula e histórico para a tutora. A petiana Luana participou de parte do interpet, revisou e fez alterações na dinâmica da seleção, fez algumas alterações nos slides, participou da etapa de redação, imprimiu as folhas da redação. O petiano Luiz participou do interpet, criou o grupo com os bixos e organizou o odontorienta, foi até a turma do Ique e falou com a responsável sobre a ação com as crianças. A petiana Marina enviou o

comprovante de matrícula e número do CPF e se envolveu a semana inteira com várias questões relacionadas à seleção do Grupo. A petiana Rafaela, elaborou a folha da Etapa de redação, com texto motivador, rascunho e folha oficial, fez a arte para as lembrancinhas dos convidados da banca, participou da Etapa de redação no dia 04.05 e leu os memoriais dos candidatos. A petiana Renata assistiu ao Interpet, participou do 1º dia da Seleção e conferiu os slides para as dinâmicas. A petiana Vitória entrou em contato com o Moirele sobre o desenvolvimento de petianos para ver a data do desenvolvimento, enviou o comprovante de matrícula e o histórico para a tutora Luísa e revisou o artigo xerostomia. A tutora participou da reunião pré-seleção, solicitou a portaria da seleção, entrou em contato com a Patrícia (coordenadora de SB do município) e solicitou kits de HB para instrumentalização em SB no Lar das Vovozinhas e recebeu retorno de que teriam disponíveis escovas de dentes, entrou em contato com a Coordenação do Curso, que repassou a solicitação à Colgate para conseguir fio dental e creme dental. Repassou os contatos da assistente social do Lar das Vovozinhas e do coordenador do Observatório em Direitos Humanos da UFSM para os petianos darem sequência às tratativas de atividades. Entrou em contato com a profa Alexsandra sobre a ausência de retorno da Labio sobre a atividade do projeto de Biossegurança, solicitou à profa Beatriz que deixasse 30min da aula da SCI para a atividade do OdontoOrienta, fez a carta de resposta para os revisores e submeteu o manuscrito para a JDE, fez reunião com a Hanna e revisaram o projeto de Odonto no Esporte e o manuscrito de radioterapia e escreveu o rascunho da carta que será endereçada às Ligas do Curso de Odontologia. Ainda, fez uma breve reunião com a Michele e discutiu a possibilidade dos petianos atenderem na Triagem as idosas do Lar das Vovozinhas.

#### **Pautas e encaminhamentos:**

**6. Sugestão de palestras para o Atualiza e palestrantes:** as petiana Luana e Rafaela ficaram de dar um retorno na próxima reunião, pois como estão envolvidas nos 3 dias de seleção ainda não organizaram.

**7. Ação turma do Ique:** o petiano Arthur e o petiano Luiz foram na turma do Ique e falaram com a responsável, a qual informou que tudo que a ação pretendida pelo grupo pode ser feita, porém tudo que for publicado precisa ter termo de autorização de imagem, os petianos precisam estar uniformizados e com crachá disponibilizado pelo projeto. Os petianos também informaram o grupo que a atividade pode ser feita no mês de maio nos dias da semana segunda e quarta, sendo no início da tarde, ainda a responsável da turma do IQUE solicitou que a ação comece e termine no mesmo dia porque há grande rotatividade de público dentro da instituição. Também foi sugerido pelo petiano Luiz que a ação poderia ser separada por faixa etária, como por exemplo, um grupo só de mães para instrumentalizá-las. A responsável também pediu que a atividade seja voltada para algo mais educativo sem que fosse trabalhado apenas o lado lúdico. Os petianos salientaram que o ambiente possui TV caso seja necessário utilizar, para transmitir vídeos ao público. Ainda, a representante também pediu um documento que contemple o nome completo de todos petianos que participarão das atividades. A petiana Hanna sugeriu fazer uma ação na AAPECAN, pois ela acredita que a burocracia para atuar nesse local seja menor e favoreça a realização de uma atividade mais direta voltada para o maio vermelho, sendo assim, a petiana ficou responsável em falar com os responsáveis da AAPECAN para realizar uma ação mais pontual e avaliar possíveis temas para serem abordados. Já a ação com a turma do Ique seria voltada para uma parceria, a qual duraria no mínimo um ano, com várias edições da ação. Após discussão com o grupo sobre as disponibilidades para atuarem na ação, ficou definido que os responsáveis pela turma do ique são: Julia, Arthur, Renata, Vitória e Luiz.

**8. Ação Susepe:** a petiana Camila entrou em contato com o responsável em conversar com o Grupo sobre uma possível ação, porém ainda não teve um retorno.

**9. Seleção:** a petiana Marina informou o grupo que foi realizada a 1º etapa da seleção (etapa de redação) no dia 04.05, quarta-feira. Todos os candidatos e petianos organizadores estavam presentes e a etapa teve duração de aproximadamente 1 hora e 45 minutos.

**10. Lar das Vovozinhas:** a tutora Luísa comunicou o grupo que a Michele conseguiria incluir uma cadeira para os alunos da Odontologia toda segunda-feira das 8:00 ao 12:00, com o objetivo que os alunos tenham a oportunidade de atender esse público. A petiana Gabriele ficou responsável por entrar em contato com a assistente social do Lar das Vovozinhas para acertar mais detalhes sobre esta ação. Além disso, a tutora quer entrar em contato com a Prof Patrícia, pois esta tinha a intenção de participar da ação em questão. As petianas Camila e Luana sugeriram que, no que diz respeito à prótese, poderia ser realizada a parte da instrumentação da higienização correta dessas próteses e também ajustes, caso necessário.

**11. Carta Ligas:** a tutora Luísa informou que fez a escrita de um texto oficial em forma de convite para enviar via e-mail para as Ligas acadêmicas, propondo uma parceria com o grupo Pet Odontologia. A petiana Camila leu a carta durante a reunião para expor o conteúdo do convite aos demais petianos. Foi sugerido pela petiana Giovanna alteração na carta incluindo atividades de extensão e hands on. A petiana Camila sugeriu convidar as ligas para participar/contribuir para os projetos de extensão, com a justificativa de que as Ligas Acadêmicas não possuem autorização para emitir certificados de extensão, apenas certificados de ensino, tornando assim esta parceria mais atrativa. Foi sugerido mandar um email para cada Liga, solicitando o contato de um representante, com o intuito de marcar uma reunião para esclarecer melhor como aconteceria essa parceria e seus benefícios para ambos os participantes. Foi definido pelo grupo que a tentativa inicial seria realizar uma reunião de modo presencial com cada representante da Ligas convidadas.

Prezados,

Em nome do PET- Odontologia UFSM, gostaríamos de cumprimentá-los e aproveitar o momento em que há diversas ligas se formando para convidá-los para uma parceria visando a união de esforços com o objetivo em comum que é a qualificação do ensino, especialmente da graduação. Assim, pensamos em propor que as atividades de palestras, hands-on, produção de material educativo para a comunidade sejam promovidas em parceria com o PET, pois como temos projetos não apenas de ensino mas de pesquisa e extensão, podemos disponibilizar a organização e divulgação dos mesmos, incluindo a certificação de presença quanto a participação dos ouvintes nas palestras, bem como de todos promotores da atividade/evento. Assim, as Ligas poderiam focar no convite ao palestrante, bem como no tema.

Certos da compreensão acerca do nosso convite, gostaríamos de marcar uma reunião para melhor esclarecimento da proposta. Assim, pedimos gentilmente que seja indicado um representante da sua Liga para que o Grupo PET entre em contato. ...

**12. Custeio:** a tutora Luísa informou que o gasto total com os produtos do custeio 2021 foi no valor de R\$ 4.246,93 .

**13. Vídeo aulas:** a petiana Camila entrou em contato com o Ronaldo e informou o grupo que a partir deste momento é possível realizar a gravação das vídeo aulas. Mas, a partir de agora, é necessário preencher um documento, com especificações de todos os passos/detalhes que serão realizados na vídeo aula em questão. Sendo assim, cada petiano responsável por uma temática das vídeo aulas programadas irão preencher esse documento. A petiana Camila entrou em contato com o professor Luciano para rever questões sobre as vídeo aulas de materiais dentários já programadas. Os petianos Arthur e Vitória informaram ter disponibilidade nas terças feiras e nas quartas feiras até às 16:00

para participar da gravação da vídeo aula de materiais dentários. A petiana Jéssica entrou em contato com a professora substituta Jéssica Knorst sobre a vídeo aula de estomatologia e o professor Pistoia sugeriu realizar o conteúdo sobre 2 temáticas, sendo elas: síndrome da ardência bucal (SAB) ou angina bolhosa. A ideia seria fazer um conteúdo voltado para diagnóstico diferencial, a petiana também sugeriu fazer uma demonstração em manequim de como realizar biópsia. O petiano Arthur falou com o professor Carlos Heitor sobre fazer a vídeo aula da temática de sua responsabilidade no mês de maio e o professor deu um retorno positivo, também informou que ainda precisa fazer um roteiro para a gravação. A petiana Vitória falou que a vídeo aula da professora Letícia com o tema fotografias vai ocorrer, e ficou de responsabilidade da petiana C. Eduarda entrar em contato com a professora Letícia para acertar detalhes, já que o roteiro encontra-se finalizado. A petiana Luana falou com o professor Escobar e não teve um retorno sobre marcar datas ou roteiros. O petiano Arthur não conseguiu contato com o professor Blaya. A petiana Rafaela entrou em contato com a professora Gabriela de radiologia, a qual disse que ainda apresenta interesse em gravar a vídeo aula, o retorno de mais detalhes será combinado após término da seleção.

**14. Retorno do professor Bruno:** O petiano Arthur informou que o Prof Bruno esclareceu que para o final de maio não seria possível fazer o hands on, acrescentou ainda que sua disponibilidade é para o mês de junho ou julho e que esta programação será aberta apenas para alunos que já concluíram a dentística 3. O professor teve dúvidas de qual sala seria, qual resina seria utilizada e qual manequim seria utilizado. O Arthur ficou responsável de perguntar ao professor se é necessário comprar algum dente específico. Arthur também vai questionar se quem não pode participar da parte prática poderia acompanhar a teoria, além disso irá questionar sobre a estimativa de tempo, pois se for em torno de 1h e 30min há a possibilidade de fazer 2 turmas. A sugestão de data é no dia 24 de junho. Ficou definido que cada aluno que participar precisa levar seu material. A princípio a sugestão de local é o laboratório de prótese ou de materiais dentários.

**15. Relato Interpet:** Os petianos informaram que o interpet foi muito específico para a área dos organizadores. Também relataram que foi debatida a possibilidade de voltar com os eventos presenciais ou, ainda, intercalar entre eventos presenciais e online. Ainda, foi relatado que os petianos que forem participar do projeto Circulação neste ano devem responder o formulário de participação até segunda-feira, ficando como responsáveis os petianos XXXX XXXX. A petiana Hanna informou que uma Tutora de um grupo PET-UFSM manifestou sua preocupação pela falta de resposta dos grupos PET ao e-mail do prof. Fernando, que havia solicitado o parecer dos demais grupos PET-UFSM sobre como vai funcionar o próximo SULPET.

**16. Relato OdontOrienta:** as petianas Gabrielle e Julia comunicaram ao grupo que foi realizado o OdontOrienta na sexta-feira pelo turno da manhã, os alunos da turma 104 pareceram bem interessados no assunto e participativos na palestra.

**17. Odonto no Esporte:** a petiana Hanna esclareceu ao grupo que enviou o projeto para a Prof. Luísa avaliar e a mesma já deu um retorno, e que realizará os ajustes finais e encaminhará o projeto para a petiana Júlia. Após isso, a petiana Júlia ficará responsável de enviar o projeto para o dr. Eli avaliar.


**18. Horário das reuniões:** na próxima quinta-feira (12.05) terá reunião presencial no horário 18:30. Antes da entrada dos dos novos integrantes do grupo, a reunião será intercalada entre presencial e online todas as quintas feiras. Após a entrada dos novos integrantes, será realizado novo acordo de horários visando integrar todos participantes de acordo com seus horários, referente a grade curricular.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Rafaela/ Vitória Renata/ Camila

**Encaminhamentos:**

- Vídeo aulas
- Tabela temas e responsáveis por Atualiza
- Retorno AAPECAN

**Registro Reunião Administrativa:**

  
PET ODONTO  
Programa de Especialização - Odontologia UFPA

GRUPO PET-ODONTOLOGIA

Reunião do dia: 06/05/2022 Assunto: Reunião Administrativa

Local: Sala do PET 2381-A

Alunos:

1. <u>Thayra Thayne Mello Souza</u>	10. <u>Renata Rodrigues Saida</u>
2. <u>Leiana Carolina Klein</u>	11. <u>Mauro Micheli Patis</u>
3. <u>Guaranna Leal Klein</u>	12. <u>Rafaela F. Borim</u>
4. <u>Vitória Luiza Biele</u>	13. <u>Suely Felipe Fleck</u>
4. <u>Camilla S. Harimazin</u>	14.
6. <u>Thayra Cordeiro</u>	15.
7. <u>Arthur Damasceno</u>	16.
8. <u>Júlia B. de</u>	17.
9. <u>Gabriele S. F. Campos</u>	18.

Professores e Colaboradores:

1.	3.
2.	4.

Convidados:

1.	4.
2.	5.
3.	6.

Tutor(a):  
Ana Jörn